

Denuncian crueldad de régimen de facto en Bolivia



Buenos Aires, 26 nov (RHC) El diario argentino Contexto, denunció que la represión del régimen de facto en Bolivia es superior en crueldad a la peor dictadura que ha vivido el pueblo de ese país en su historia.

Destacó el medio que lo ocurrido el pasado 21 de noviembre es una de las escenas más descarnadas del gobierno transitorio y lleva el sello de un régimen fascista despiadado.

Recordó que ese día, en las cercanías de la Plaza San Francisco, sufrieron un brutal ataque policial y militar los pobladores de la ciudad de El Alto que decidieron bajar a La Paz con sus muertos sobre los hombros y mostrarle al mundo lo que el cerco mediático ocultaba sobre la masacre de Senkata.

El diario calificó de inaudita esa escena, que expresa las atrocidades de un régimen que está dispuesto a preservar el poder robado al pueblo sin tener en cuenta los derechos humanos.

Un grupo de representantes de organizaciones sociales y de derechos humanos de Argentina viajarán el venidero jueves a Bolivia para conocer in situ lo que sucede en esa nación.

En rueda de prensa en la sede de la organización Servicio de Paz y Justicia, que preside el Premio Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel, la comitiva, que partirá a la nación andino amazónica, señaló que durante su estancia tendrán varias reuniones con instituciones, defensores de los derechos humanos,

referentes religiosos y víctimas del Golpe de estado.

Integran la delegación referentes como Juan Grabois; la abogada y miembro del Frente Patria Grande Gabriela Carpinetti; Leo Pérez Ezquivel, de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos, y Carlos Zaidman, representando a la Asociación de exdetenidos y desaparecidos, entre otros.

El grupo precisó que espera que durante su visita recojan testimonios y activar los mecanismos internacionales sobre posibles violaciones a derechos humanos que el gobierno de facto actual quiere ocultar.

'Bolivia está bajo un gobierno de facto, una dictadura cívico militar y ha impedido comunicaciones para saber qué es lo que está sucediendo. Por eso es fundamental la tarea que vamos a hacer', sostuvo Grabois.

Por su parte la Gabriela Carpinetti afirmó que van a 'elaborar un registro de denuncias' que publicarán mañana para que se conozca el método.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/208384-denuncian-crueldad-de-regimen-de-facto-en-bolivia>



Radio Habana Cuba